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○議長（須藤正人君） ６番議員、再質問ありませんか。６番腰山良悦君。 

○６番（腰山良悦君） ええ、もっともだとは思いますけども、やはり何かこう、ちょっ

とこう中身を考えた場合ですね、物足りなさを感じるといいますか、そういう、確かに

増額していただいたことは非常に住民にとっては大変よいことですけども、商工業者に

とってはそれほど、何回も同じことをくどいようですが、そう私は思っております。こ

れで質問を終わります。 

○議長（須藤正人君） ６番議員、２問目の暴風雪の安全対策についての再質問ありませ

んか。６番腰山良悦君。 

○６番（腰山良悦君） 防雪柵の設置については、いろいろ問題もあると思いますが、で

きる限り要望に沿って頑張って設置していただきたいと、このように希望いたします。 

 それから、パトロールの現状ということですが、このことについては町長の話を聞く

限りでは十分やられているということですので、そういうことで今後もまた十分その何

というんですか、防雪時には悲惨な状況にならないように今後とも十分配慮して頑張っ

ていただきたいと、このように思っております。答弁はいりません。 

○議長（須藤正人君） これで６番議員の一般質問を終わります。 

 以上で、一般質問を終わります。 

 これで本日の日程は全て終了いたしました。 

 なお、次回の本会議は、３月19日午前10時を予定しておりますので、ご参集願います。 

 本日は本当にご苦労様でございました。 
 
 

          午後 ３時５７分 散  会 
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